



学校だより

くんとう

令和3年10月25日(月)

かほく市立七塚小学校

校長 宗廣 進一

薫陶

一人一人が生き生きと力を伸ばす



1年生かけっこ

実りの秋 1年の振り返し

つい先日まで夏のような暑さでしたが、一気に季節が進み、冬の到来を感じさせるような天気この頃です。激しい気温の変化に、体調の維持管理も難しいですね。その日の天気合わせた服装や寝具に配慮が必要です。

さて、長い2学期も半分まで歩みを進め、今年度も振り返し地点を越え、一層の充実を期していきます。去る10月16日には運動会を行い、子ども達は「努・来・勝(どっこいしょ)！オリパラ選手のように全力出し切る運動会」のスローガンのもと、演技に・かけっこに・応援に・そして高学年は運動会を陰で支える係の仕事に、全力を尽くし爽やかな気持ちで終えることができたようです。勝っても負けても自分が掲げた目標に向かって全力を尽くして努力する子ども達の姿に、自己有用感や自己肯定感を育み、自信を高めて学校生活を充実させるこれからの姿を期待しています。

また開催にあたり、保護者・地域の皆様方の温かいご支援をいただきありがとうございました。PTAの方々には、2週間前には運動場の除草や校舎の窓ふき、当日の駐車場や受付の仕事などで朝早くから力を貸してくださいました。また、コロナ渦での開催ということで保護者の皆さまにも我慢していただいたこともありました。皆様のご理解とご協力で、学校教育の良い思い出を作ることができました。



6年生の係活動(練習風景)



中学年の演技



高学年の演技



高学年のリレー

【ふるさとを大切にした教育活動】



【あすなる賞】盾

【北國あすなる賞】を受賞しました。

この賞は、伝統文化の担い手として活躍する子ども達や地域で地道な奉仕活動や善行を積み重ねている児童生徒を北國新聞社が表彰しているもので、本校が他の県内7団体とともに表彰されました。これは本校6年生がここ数年、継続的に「総合的な学習」で取り組んでいる【地域の伝統「木津桃」】の学習活動が認められたものです。6年生は1学期間、地域伝統の木津桃の歴史や栽培法、料理などを調べ、地域の方に苗木を配布したり、収穫した実で作ったジャムを下級生に食べてもらったりするなど、楽しく活動しながら郷土愛を育んできました。

この学習活動に関わってくださった地域の方々に、あらためてこの場をお借りして感謝申し上げます。